

Bhabinkamtibmas Hadiri Musyawarah Desa RKPDesa di Kantor Desa Patrol Lor

Indramayu - INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID

Jul 26, 2023 - 18:24



Bhabinkamtibmas Hadiri Musyawarah Desa RKPDesa di Kantor Desa Patrol Lor

Indramayu - Polsek Patrol jajaran Polres Indramayu Polda Jabar turut menghadiri undangan dalam acara Musyawarah Desa terkait Penyusunan Rencana Kerja Pemerintah Desa (RKPDesa).

Kegiatan ini berlangsung di aula Kantor Desa Patrol Lor, Kecamatan Patrol, Kabupaten Indramayu. Rabu (26/07/2023).

Acara tersebut dihadiri oleh berbagai tokoh dan perwakilan masyarakat, termasuk Camat Patrol yang diwakili oleh Kesos Endang Johar, Kepala Desa Patrol Lor H. Sulaeman Nurkabir, S.H., Bhabinkamtibmas Desa Patrol Lor Bripda Aan Komara, S.H., Ketua BPD Desa Patrol Lor Asep, Ketua LPM Desa Patrol Lor Sukarih, serta Ketua TP PKK Desa Patrol Lor. Selain itu, juga terdapat sekitar 20 tamu undangan lainnya.

Kegiatan ini bertujuan untuk menyusun Rencana Kerja Pemerintah Desa (RKPDesa) yang akan menjadi pedoman dalam pelaksanaan pembangunan dan pelayanan publik di Desa Patrol Lor.

Polsek Patrol hadir dalam acara tersebut untuk memberikan kontribusi dan dukungan dalam proses perencanaan yang melibatkan seluruh elemen masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin mengungkapkan bahwa kehadiran Polsek Patrol dalam acara ini adalah sebagai bentuk komitmen polisi dalam mendukung pembangunan dan pelayanan masyarakat di tingkat desa.

Polisi berperan aktif dalam menjalin kemitraan dengan warga dan instansi terkait guna menciptakan keamanan, ketertiban, dan kenyamanan di wilayah desa.

Dalam musyawarah desa tersebut, berbagai aspek pembangunan dan kegiatan masyarakat dibahas secara mendalam.

Polsek Patrol juga memberikan pandangan dan masukan terkait dengan aspek keamanan dan upaya pencegahan potensi gangguan kamtibmas dalam pelaksanaan program RKPDesa.

“Melalui partisipasi aktif dalam musyawarah desa, Polsek Patrol berharap terjalin kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat, sehingga pembangunan dan pelayanan di Desa Patrol Lor dapat berjalan dengan baik dan berdampak positif bagi seluruh warga,” harap AKP H. Saripudin.